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平成 26年度  山形県公立大学法人  

第３回教育研究審議会（米沢栄養大学）議事録  

 

１．日  時  平成 26年 7月 28日（月）  10:30～ 11:50 

２．場  所  Ａ号館１階応接室  

３．出席者  ・教育研究審議会（米沢栄養大学）  

       （学内）鈴木学長、大和田理事、髙橋理事、井上理事、  

吉田委員、山田委員  

       （学外）菅原理事、吉池委員、瀬野委員   

        ※委員 9名中 9名出席、定款第 20条の規定により会議成立  

・事務局職員  

  鈴木次長、星課長、小佐野課長、加藤専門員他  

４．報  告  

  なし  

５．協  議  

（１）山形県公立大学法人第２期中期目標項目（素案）について  

   事務局から協議資料１により説明がなされ、資料の方向で進めることが確

認された。  

（２）開学後の現状・課題及び今後の取り組みの基本方向について  

事務局から協議資料１により説明がなされ、吉池委員から、計画の進捗

管理について質問があり、井上理事から自己評価改善・ SDFD委員会が所管

しており、学科、各種委員会が集約・積み上げし、事務局が整理し理事に

説明しており、県の評価委員会に報告しているとの回答がなされた。  

資料の方向で進めることが確認された。  

（３）将来構想について  

   事務局から協議資料３により説明がなされ、大和田理事、髙橋理事から関

連部分について補足説明がなされた。  

   吉池委員から、瀬野委員に対し、保健医療大学大学院の現在の状況につい

て質問あり瀬野委員から資料に基づき現在の状況などが説明された。  

   吉池委員、髙橋委員、瀬野委員から、保健医療大学や他大学との連携、他

職種との連携などについて意見がなされた。  

   菅原理事から、専門性をもった企業との共同研究や卒業後の就職など受け

皿の部分を考えて力を入れる必要があるとの意見がなされた。  

   吉池委員、瀬野委員から、青森県立保健大学及び山形県立保健医療大学の

卒業後の状況などについて説明がなされ、髙橋理事、大和田理事から意見

がなされた。  

今後検討を進めていくことで合意された。  

 


